

Para más información, contactar a: Mercadeo y Relaciones Públicas 407-835-7481

mpr@ocls.info

Crea, Juega y Vota por los mejores Videojuegos Originales en el Game Jam y en el Gaming Expo de Orlando en el Melrose Center



ORLANDO, FI., 5 de febrero de 2024 – Crea un videojuego durante el fin de semana y luego disfruta interactuando con estudios de desarrollo de videojuegos e instructores locales en el Game Jam [Maratón de Videojuegos] y en el Gaming Expo [Exposición de Videojuegos] de Orlando, los cuales se llevarán a cabo del 22 al 25 de febrero. Los dos eventos tendrán lugar en el Dorothy Lumley Melrose Center for Technology, Innovation and Creativity [Centro para la Tecnología, la Innovación y la Creatividad "Dorothy Lumley Melrose"], en la Biblioteca Pública de Orlando. Los participantes en el Game Jam competirán por desarrollar un videojuego desde cero. A continuación, jugarán los diferentes juegos de video, y votarán por los que se llevan el derecho a exhibir sus logros y recibir los premios en efectivo, patrocinados por los Amigos de la Biblioteca, durante el Orlando Gaming Expo el 25 de febrero.

El Game Jam reta a los participantes a formar un equipo y desarrollar un videojuego, desde su concepción hasta obtener un producto terminado jugable. Todo esto en un período de dos días. Este concepto está inspirado en las sesiones de improvisación musical, con el objetivo de fomentar la creatividad y la innovación entre los desarrolladores y diseñadores de videojuegos.

Los jugadores o gamers interesados pueden visitar el Melrose Center el jueves 22 de febrero, de 4 a 7 p.m., para una sesión informativa en la que se dará a conocer el tema secreto, se formarán los equipos y donde podrán elaborar un plan. Durante esta sesión, Kunal Patel, emprendedor tecnológico con sede en Orlando y cofundador de OMG Labs, ofrecerá una charla sobre las oportunidades posteriores al Game

Jam en este campo. Los equipos pueden aprovechar los amplios recursos del Melrose Center para desarrollar su videojuego en horarios extendidos el viernes 23 de febrero y el sábado 24 de febrero. Los participantes en el Game Jam deben entregar sus juegos y tener sus stands listos antes del mediodía del domingo 25 de febrero. Posteriormente, los equipos exhibirán sus juegos al público durante el Orlando Gaming Expo.

El <u>Orlando Gaming Expo</u> se llevará a cabo en el Melrose Center el domingo 25 de febrero de 1 a 5 p.m. Los asistentes tendrán la oportunidad de jugar, dar su opinión y sugerencias, y votar por los juegos desarrollados durante el Orlando Game Jam. Estudios de desarrollo y diseño de videojuegos, instructores y desarrolladores locales también estarán presentes para interactuar, responder preguntas y permitir que los invitados conozcan más sobre el panorama de los videojuegos en Orlando. Los ganadores del Orlando Game Jam se anunciarán durante la ceremonia de clausura a las 5 p.m.

Conoce más sobre el Game Jam y regístrate para participar en ocls.info/gamejam.

APRENDE. INSPÍRATE. CONÉCTATE.
####